

Halfmeiers im B-Finale der Deutschen Meisterschaft

Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. sind zum siebten Mal in Folge Semifinalisten der Deutschen Meisterschaft der Senioren I S-Klasse Standard.

Dieser hochrangige Wettkampf fand am vergangenen Wochenende im Eurogress Aachen statt. 144 Paare waren schon nachmittags an den Start gegangen. Alle wollten gerne nach Vor- und zwei Zwischenrunden an der festlichen Abendveranstaltung teilnehmen. Aber nur 25 Paare konnten sich dafür qualifizieren. Unter ihnen waren auch die Halfmeiers aus Münster. Ihre Clubkameraden Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp machten immerhin insoweit auf sich aufmerksam, dass sie in diesem großen Feld in die 1. Zwischenrunde kamen.

Im Rahmen eines Galaballs ließ Hugo Strasser sein Orchester mit der perfekten Tanzmusik in diesem eleganten Saal glänzen, um die Tanzpaare zu Höchstleistungen zu animieren. Das Publikum konnte zwischen eigenem Tanz noch vier Wettkampfrunden verfolgen. Auf das Viertelfinale mit 25 Paaren folgte das Semifinale mit 13 Paaren, unter ihnen auch wieder die Halfmeiers. Und dann kam eine Neuheit: Erstmals in einer solchen DM wurde ein B-Finale ausgetanzt, bei dem die Platzierungen der Semifinalisten, die nicht ins Finale kamen, gesondert ermittelt wurden. Halfmeiers erreichten nach weiteren 5 Tänzen den 11. Platz. Das ist eine besondere Leistung, da eine Menge junger leistungsstarker Paare aus der Hauptgruppe dieses Jahr zum ersten Mal an dieser Senioren DM teilgenommen hat: Allein 7 von ihnen erreichten das Viertelfinale.

Halfmeiers freuen sich besonders, 4 Paare hinter sich gelassen zu haben, die in der Deutschen Rangliste vor der DM noch vor ihnen gelegen hatten.

Sieger und Deutsche Meister der Senioren I S-Klasse wurden Volker Schmidt/Ellen Jonas aus Wetzlar, die gleichzeitig die amtierenden Weltmeister dieser Klasse sind.

2005-10-30 Kre

